

# Chofer cayó 20 metros desde puente Llacolén al río Biobío

Conductor arrasó con barrera de contención del Puente Llacolén. Terminó con fractura y fue rescatado por Bomberos.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

Un dramático rescate se registró al mediodía de ayer en el cauce del río Biobío, luego que el conductor de un vehículo particular, por motivos que se indagan, se precipitara en su vehículo desde el Puente Llacolén a las aguas, resultando con lesiones de diversa consideración. Se estima que voló cerca de 20 metros antes de caer.

De acuerdo a los antecedentes policiales, el accidente de tránsito ocurrió pasadas las 13.30 horas en el acceso norte del viaducto, en una de las pistas en dirección Concepción San Pedro. Tras la caída, diversos equipos de emergencia acudieron al lugar, para auxiliar al chofer, que visiblemente herido pudo mantenerse aferrado al techo de su vehículo sobre el agua.

Respecto a lo acontecido, el mayor Milton Rossel, jefe de la Segunda Comisaría de Carabineros de Concepción, indicó que "se trata de una persona adulta que cayó en su vehículo particular al río. Este individuo habría perdido el control de su vehículo y estamos indagando el motivo de aquello. Pudo pedir auxilio y no hubo más lesionados en este accidente".

**45**

años tenía aproximadamente el conductor del auto que se accidentó en el puente.



EL CONDUCTOR, CUYO ROSTRO FUE DIFUMINADO, PRESENTABA EVIDENTES HERIDAS EN SU ROSTRO Y EN SUS MANOS TRAS EL ACCIDENTE.



IMAGEN DEMUESTRA LA MAGNITUD DE LA CAÍDA DEL AUTOMÓVIL.



EL LESIONADO PRESENTABA HIPOTERMIA SEGÚN EL HOSPITAL.

**OPERATIVO**

Una unidad del Grupo Especializado en Rescate Subacuático (Gersa) de la Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de Concepción pudo llegar hasta la posición del auto en el río y llevar a la víctima herida hasta la orilla, para recibir atención médica. Posteriormente fue trasladado a la Unidad de Emergencia del Hospital Re-



LESIONADO FUE ESTABILIZADO POR FUNCIONARIOS DEL SAMU.

“ Tenía una fractura expuesta en una extremidades inferiores y claros signos de hipotermia”.

Claudio Baeza, director del Hospital Regional de Conce

en su interior”, declaró el tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de Concepción, Felipe Ríos.

Tras el rescate, el conductor herido fue trasladado por Samu de urgencia hasta el Hospital Regional de Concepción, donde pudo recibir atención médica y actualmente se encuentra en buen estado de salud, pese a presentar una fractura expuesta en una pierna entre otras lesiones de menor consideración.

Claudio Baeza, director del Hospital Regional de Concepción, informó que “se trata de un paciente de sexo masculino que ingresó al servicio de urgencia producto de un accidente. Presentaba múltiples heridas en su rostro y cuerpo. Además tenía una fractura expuesta en una de sus extremidades inferiores y claros signos de hipotermia”.

También recalcó que esta persona se encuentra en buenas condiciones de salud y fue evaluado por nuestros equipos médicos y quirúrgicos, para seguir su recuperación”.

Cabe señalar que tras el accidente se produjo una importante congestión vehicular mientras ocurría el rescate. ☺

gional penquista.

“El procedimiento se adoptó según nuestros protocolos internos y pudimos rescatar a esta persona a la brevedad y con vida. Esta persona fue atendida por voluntarios de Bomberos y la unidad Gersa tras el rescate realizó una segunda revisión más exhaustiva al vehículo, para descartar que pudiese haber otros lesionados